

## Videoschulungssystem für IBM Cognos Analytics

Die **Apparo Group** gehört zu den renommiertesten Anbietern von Schulungen für IBM Cognos Produkte. Unsere Seminare sind jetzt auch als Video-Kurse verfügbar:

Mit dem von uns entwickelten Online Schulungssystem **Apparo Webinar** erlernen Ihre Anwender autodidaktisch den sicheren Umgang mit **IBM Cognos Analytics**.

### Mit dem Apparo Schulungssystem erhalten Sie

- Schulungsvideos für Anwender, Analysten und Berichtsersteller
- ein komplett in Cognos integriertes Lernsystem ohne Medienbruch
- eine Erhöhung der Akzeptanz von IBM Cognos Analytics
- kostengünstige Flächenschulungen in deutscher Sprache
- individuell anpassbare Themen und Zielgruppen (Cognos Berechtigung)
- die ideale Nachbereitung und Auffrischung von klassischen Seminaren

The screenshot displays the Apparo Webinar interface. At the top, it says 'APPARO Webinar' and 'Online Seminare für IBM Cognos'. Below this, there are three course cards:

- A01: IBM COGNOS ANALYTICS – EINFÜHRUNG FÜR ANWENDER**  
Cognos Analytics - Basiswissen für Anwender
- A02: IBM COGNOS ANALYTICS – DASHBOARDS, STORIES UND DATENUPLOAD**  
Cognos Analytics - Erstellung von Dashboards und Storys, Datei-Upload
- A03: IBM COGNOS ANALYTICS – BERICHTSERSTELLUNG**  
Cognos Analytics - Berichtserstellung Grundlagen

The main part of the screenshot shows a video player for 'Cognos Webinar A02: Dashboards, Storys und Datenupload'. The video content displays various data visualizations including a 'Geostatisches Säulendiagramm', 'Kompaktes Blasendiagramm', 'Linien- und Säulen', 'Tree Map', 'Wortwolke', and 'Netzwerk'. A play button is visible over the video.

**ANGEBOT Q4/2019**  
Alle Grundlagenseminare für  
Anwender, Dashboards und Berichtsersteller  
als Unternehmenslizenz für **9.950 € netto\***

Ich würde mich freuen, Ihnen den Nutzen des **Apparo Schulungssystems** für Ihr Unternehmen persönlich vorstellen zu dürfen.

Bitte nehmen Sie Kontakt zu mir auf:

**Jens Bäuml**

Ihr Cognos Trainer und Berater seit über 20 Jahren

eMail: [j.baeumler@apparo.de](mailto:j.baeumler@apparo.de)

Telefon: 0531 / 389 187-66

Sie wünschen ein schriftliches Angebot mit weiteren Details?

Senden Sie Ihre Anfrage bitte an:  
**seminare@apparo.de**

\* Gültig für Bestellungen, die bei uns bis zum 20.12.2019 eingehen. Keine Beschränkung der Nutzungsdauer, Videos und Seminare werden als Download bereitgestellt.